



PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DES DÉLÉGUÉS DES CLUBS DE L'ACVF

Samedi 4 mars 2017
à Servion organisée par le FC Jorat-Mézières

<u>Présidence</u> :	Gérard Vontobel
<u>Secrétaire du procès-verbal</u> :	Alain Klaus, Secrétaire Général
<u>Clubs convoqués</u> :	134 clubs
<u>Présents</u> :	134 clubs
<u>Contre-appel</u> :	134 clubs
<u>Membres du Comité Central présents</u> :	MM. Gérard Vontobel, Président, Gilbert Carrard, Vice-Président, Marc-Henri Stauffer ; Pierre-André Maerchy, Michel Chuard, Christophe Chaillet.

Cette 113^{ème} Assemblée générale est ouverte par Gérard Vontobel, Président, avec, en toile de fond, un film retraçant 7 années de collaboration avec Footmag.

Le FC Jorat-Mézières fêtera, tout au long de cette année, son 75^{ème} anniversaire et parole est donnée à M. Vincent Rimaz, Président du club.

Remise du fanion de l'ACVF par Christophe Chaillet

Salutations et bienvenue à nos hôtes, nos membres d'honneur et nos invités :

Autorités cantonales et communales

- Monsieur Philippe Leuba, Conseiller d'Etat, Monsieur Grégory Devaud, Président du Grand Conseil Vaudois, Monsieur Cédric Matthey, Syndic de Servion.

ASF

- MM. Peter Gilliéron, Président de l'ASF, Dominique Blanc, Vice-président de l'ASF et Président de la Ligue Amateur, Christophe Girard, Membre Commission des Arbitres.

Ligue Amateur

- M. Jacky Marcuard, membre du Comité.

1^{ère} Ligue

- M. Christian Yerly, membre du Comité.

UEFA

- M. Jacques Antenen, Membre de la Commission de Discipline UEFA et Juge du Tribunal Sportif de l'ASF

Présidents d'honneur de l'ACVF

- MM. Noël Allaz, Jacky Marcuard et Dominique Blanc.

Membres d'honneur de l'ACVF

- MM. Paul-André Cornu, Francis Guex, Alain Maget, André Michoud, Gilbert Mivelaz, Michel Dumusc, Charles-Henri Morex, Raymond Séchaud.

Associations amies

- MM. Willy Scamoncini (**FVRZ**), MM. Benoît Spicher, Président Central, Jean-Noël Berset (**AFF**), MM. Pascal Chobaz, Président Central et Javier Gonzalez, Vice-Président (**ACGF**), MM. Alain Grosjean, Président Central et Mario Chatagny, Vice-Président ; Laura Botteron, Membre de la commission Jeu et Fair-Play(**ANF**), MM. Patrick Wäspe, Président, Alain Chevrolet, Membre du comité(**AJF**), Aristide Bagnoud, Président, Jean-Daniel Bruchez, Secrétaire Général(**AVF**)

Ligue Romande de Football

- M. Daniel Guillemin, Président Central.

Groupe Vétérans ASF, section Vaud

- MM. André Michoud, Président, Georges Delessert, Michel Genin et Patrick Liaudet, membres du Comité.

Les « 7 Grands »

- M. Maurice Jossevel (**Carabiniers**), Mme Corine Nicod (**Paysannes vaudoises**), M. Jérôme Thuillard (**Jeunesses Campagnardes**), M. Laurent Leyvraz (**Gymnastique**)
Mme Monique Pidoux-Coupry (**Musiques Vaudoises**)

Les représentants de la Presse

- Footvaud.ch

Parole est transmise à M. Cédric Matthey, Syndic de Servion, qui nous présente sa commune.

Ordre du jour statutaire

1. Signatures de la feuille de présences

134 clubs convoqués, 134 clubs présents à l'ouverture de l'assemblée, majorité absolue 68, majorité des $\frac{3}{4}$, 101

2. Désignation des scrutateurs

Sont désignés comme scrutateurs par Gilbert Carrard, les représentants des clubs suivants :

M. Ducret du FC Veyron-Venoge
M. Perez du FC Espagnol-Lausanne
M. Rochat du FC Genolier-Begnins

Hommage à toutes celles et ceux qui nous ont quitté durant l'année 2016

3. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale des délégués

Le procès-verbal de l'assemblée tenue à Bavois, a été publié sur le site ACVF le 21 août 2016 et adressé à tous les clubs par courriel le même jour.

Ce dernier est accepté par applaudissements et les remerciements vont à son auteur Alain Klaus.

4. Rapport annuel du Comité Central

Le rapport annuel a été publié sur le site ACVF en date du 22 février 2017. Des exemplaires imprimés étaient disponibles à l'entrée.

Ce rapport annuel contient les rapports de toutes les Commissions ; Compétitions (Gilbert Carrard), Juniors (Michel Chuard), Département Technique (Pablo Iglesias), Féminines (Pierre-André Maerchy), Arbitres (Michel Despland), Seniors (Marc-Henri Stauffer), Jeu et Fair-Play (Christophe Chaillet), Nuit du Foot (Coralie Chapuisat), Finances (Roger Pralong) et Présidentiel (Gérard Vontobel).

Des remerciements sont adressés à tous les auteurs de ces rapports par Gérard Vontobel.

Aucune question des délégués sur le rapport de l'ACVF 2016.

5. Rapport des vérificateurs des comptes 2016

Voici les 4 clubs vérificateurs pour l'année 2016 :

CS La Tour-de-Peilz, FC Corcelles-Payerne, FC Bavois et US Terre Sainte.

C'est le représentant de l'US Terre Sainte Sports qui a été désigné pour donner lecture de ce rapport. Les comptes 2016 ont été audités par la fiduciaire BfB Fidam révision SA à Renens et vérifiés par les représentants des 4 clubs le 23 février 2017 dans les locaux de l'ACVF.

6. Approbation des rapports du Comité Central et des vérificateurs des comptes

Tous les rapports du Comité Central ainsi que des comptes sont acceptés par levé de carte de vote. Décharge est donnée aux Comité Central et aux vérificateurs des comptes.

Gérard Vontobel remercie les clubs vaudois car la totalité des clubs sont à jour avec les factures de l'ACVF.

7. Budget de l'exercice 2017 et approbation

En l'absence de M. Roger Pralong, Alain Klaus, Secrétaire Général présente un budget qui se veut équilibrer, prudent et réaliste.

Le budget 2017 est donc équilibré avec un montant aux produits et aux charges de CHF 1'934'000 francs

Gérard Vontobel invite l'assemblée à accepter le budget 2017 ce qui est fait à l'unanimité.

8. Nomination des clubs vérificateurs des comptes

Nommés comme anciens clubs, les FC Bavois et US Terre Sainte. Le FC Jorat-Mézières et le FC Lutry en sont les nouveaux.

Parole est transmise à M. Philippe Leuba, Conseiller d'Etat Vaudois.

9. Election d'un membre au Comité Central

Suite à la démission de Michel Despland lors de l'assemblée 2015 à Corcelles-Payerne, un poste au Comité Central est resté vacant.

Le FC Genolier-Begnins par la voix de son Président propose la candidature de M. Jérôme Laperrière pour remplacer Michel Despland au poste de Président de la Commission des arbitres, Après une éloquente présentation de M. Laperrière par son prédécesseur il a été élu par acclamation par les délégués de l'Assemblée.

10. Discussions et décisions sur les propositions du Comité Central de l'ACVF et des clubs

Le Comité Central n'a aucune proposition et aucune proposition des clubs n'a été adressée au Comité Central dans les délais.

11. Modifications des statuts de l'ACVF

La modification des statuts a été envoyée par e-mail à tous les clubs et publiée sur notre site internet. Les modifications ont été calquées sur les statuts et règlements de l'ASF. Notre président, Gérard Vontobel, demande aux délégués s'ils désirent la lecture des articles qui sont modifiés. Personne ne demande cette lecture et la modification des statuts est acceptée par un levé de carte de vote.

Coup de Cœur 2017

Concernant le traditionnel coup de cœur du Comité, Alain Klaus présente le lauréat de cette année. Jean-Pierre Blanchet, Président du FC Montcherand, reçoit ce prix largement mérité. Il est fortement acclamé par les personnes présentes. En effet, sa carrière de dirigeant de club est impressionnante.

12. Nomination Membres d'honneur de l'ACVF

Le comité Central propose à l'assemblée d'élire deux membres d'honneur.

Lino Campigotto

Après plus de 16 ans passé au comité Central et une carrière footballistique bien remplie en partie au FC Aigle, Lino Campigotto est nommé membre d'honneur de l'ACVF par acclamation.

David Robert

Membre de la commission des arbitres de l'ASF, David Robert a passé de nombreuses années dans différentes fonctions au sein de la commission. Arbitre de 1^{ère} ligue puis inspecteur dans la même ligue, il a officiellement arrêté ses fonctions fin 2016. Pour l'ensemble de cette magnifique carrière, l'assemblée le nomme membre d'honneur par acclamation.

Parole est transmise à M. Peter Gilliéron, Président de l'ASF.

13. Désignation du lieu de la prochaine assemblée ordinaire des délégués

M. Bill Muirhead, Président du FC Vallée de Joux, confirme la date du 3 mars 2018 pour la prochaine assemblée ordinaire qui se tiendra au Sentier. Avec un bref descriptif humoristique de son club et un film de la région, l'AG accepte cette candidature par une vive acclamation.

Concernant les prochaines assemblées, les FC Concordia-Lausanne (2018) et le FC Prilly (2019) sont candidats.

14. Divers

Le FC Montcherand se pose la question sur le nombre d'arbitres démissionnaires ou démissionnés, Michel Despland n'ayant pas les chiffres exacts en tête explique que certains arbitres ne sont pas faits pour endosser la fonction d'arbitres, raison pour laquelle ils sont démissionnés.

Jubilés des Clubs

FC Jorat-Mézières, pour ses 75 ans
FC Le Mont, pour ses 75 ans

La parole est donnée à M. Tuberoso, psychologue à Mira, prévention des abus sexuels, qui nous donne un petit exposé des missions de son association.

Nuit du Football 2016 et 2017

La parole est donnée à Mme Coralie Chapuisat pour un bref retour sur la nuit du football 2016 qui a eu lieu à Montreux. La parole est ensuite donnée à MM Grégory Devaux et Jean-Louis Favre du FC Aigle pour une brève présentation de la future édition qui aura lieu à Aigle le 24 juin prochain.

15. Contre-appel

Aucun contre-appel vu que tous les clubs sont présents.

Gérard Vontobel adresse un remerciement à tout le personnel du secrétariat qui assure un travail important tout au long de l'année.

Avant de conclure cette assemblée générale, Gérard Vontobel appelle Olivia Aymon, secrétaire à l'ACVF, pour nous interpréter une magnifique chanson.

La parole n'étant plus demandée dans la salle, la parole est donnée à Monsieur Julien Chaillet pour la suite du programme de la journée

L'assemblée est levée à 11h30.

Le Mont, le 7 mars 2017

Alain Klaus, Secrétaire Général